

uand les gens parlent de leur famille, ils parlent souvent de leur arbre généalogique. Les racines sont reliées directement au tronc d'où sortent des branches qui représentent tous les liens. Mais l'histoire de bien des familles ne pourrait pas tenir sur un seul arbre. Cette histoire peut inclure par exemple un divorce, un remariage et une famille reconstituée, ou encore une famille d'accueil où des parents ont pris un enfant chez eux quand il avait des problèmes avec ses véritables parents. Une famille peut aussi compter un ou plusieurs enfants adoptés. Mais l'important, dans tous ces modèles, c'est le mot FAMILLE. Et pour bien des gens, la famille ressemble plus à une forêt qu'à un seul arbre. Une forêt montre les différentes façons dont les gens peuvent être reliés entre eux.



Dossier

